



Presseinformation

Pfeffenhausen, 16. Mai 2025

Gemeinderat befasst sich mit Jugendsportförderung und digitaler Alarmierung

Pfeffenhausen. In seiner jüngsten Sitzung hat der Gemeinderat beschlossen, die Jugendsportförderung anzupassen. Bisher erhält jeder Sportverein im Gemeindebereich, der in einem bayerischen Dachverband organisiert ist, sowie der Hallertauer Volkstrachtenverein jährlich einen Förderbetrag von 7,50 Euro pro Jugendlichen. Nun sollen die Jugendförderrichtlinien so erweitert werden, dass auch die Nachwuchsarbeit der Narrhalla Pfeffenhausen gefördert werden kann. In der Faschingsaison 2024/2025 waren 57 minderjährige Mitglieder in Kinder- und Jugendtanzgruppen der Narrhalla aktiv. Aus Sicht der Verwaltung mache es keinen Unterschied, ob der Tanzsport unter dem Dach des Bayerischen Landes-Sportverbands oder dem Dachverband der Faschingsgesellschaften organisiert ist, erläuterte Bürgermeister Florian Hölzl. Der Meinung ist auch der Gemeinderat und beschloss die entsprechende Erweiterung der Richtlinien einstimmig.

Außerdem befasste sich der Gemeinderat mit der Alarmierung der Feuerwehren, die nach und nach digitalisiert werden soll. Die Ausstattung der Fahrzeuge der Feuerwehr Pfeffenhausen mit digitalen Fahrzeugfunkgeräten, Handfunkgeräten und Festfunkstellen im Rahmen eines Förderprogramms ist bereits weitgehend abgeschlossen. Nun hat der Gemeinderat beschlossen, für die digitale Alarmierung Alarmmeldeempfänger (Pager) zu bestellen. Für die benötigten 60 Pager erhält der Markt Pfeffenhausen eine pauschale Förderung von rund 44.000 Euro. Die Anschaffungskosten belaufen sich auf rund 51.000 Euro.

Ansprechpartner: Anna Kolbinger, Pressesprecherin
Telefon: 08782 9600-34
E-Mail: kolbinger@markt-pfeffenhausen.de
Homepage: www.pfeffenhausen.de
Adresse: Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen